
PlantaDoce.

Empresa

GenesisCare completa el relevo al frente de su dirección general en España

Jonás Morais D'Almeida, actual director de operaciones y nuevos servicios de la compañía en el país, toma el relevo de Ramón Berra, quien anunció recientemente su marcha.

PlantaDoce
4 jun 2019 - 15:15



La filial de GenesisCare en España encuentra un sustituto para seguir liderando su proyecto. Jonás Morais D'Almeida, actual director de operaciones y nuevos servicios dentro de la misma compañía, pasará a ocupar la dirección general de la empresa después de que Ramón Berra anunciara su marcha para emprender “un nuevo proyecto profesional”.

Morais D'Almeida lleva vinculado a GenesisCare de forma directa desde 2017, cuando fue nombrado director de desarrollo y servicios de comunicación. Anteriormente, el ejecutivo fue gerente de la Clínica Radon y consejero delegado de Oncosur (grupo donde se encontraba la Clínica Radon). De hecho, **Morais D'Almeida se encontraba al frente de Oncosur cuando GenesisCare adquirió el 100% de la compañía andaluza en 2016**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/genesiscare-completa-el-relevo-al-frente-de-su-direccion-general-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

A través de un comunicado, el máximo ejecutivo de GenesisCare en España ha querido agradecer **la gestión realizada por Ramón Berra, quien ha logrado “consolidar el proyecto de la empresa en España”**. Asimismo, Morais D’Almeida ha asegurado que el grupo “seguirá invirtiendo en la tecnología más innovadora para hacerla accesible al mayor número de pacientes”.

El nuevo director general de GenesisCare ha asegurado que el grupo “seguirá invirtiendo en la tecnología más innovadora”

La sociedad ha querido recordar que prevé invertir cerca de diez millones de euros en España y, a su vez, acelerar su proyecto de expansión internacional. En este sentido, la compañía inauguró en abril su séptimo centro oncológico en Málaga, ampliando a 21 el número de espacios de los que dispone en el Estado.

Además de la red de centros oncológicos en España, **GenesisCare cuenta con 30 clínicas en Australia y otros 12 en Reino Unido**. La empresa también ofrece servicios relacionados con el sueño y la cardiología y emplea a más de 2.500 trabajadores.